

# チ葉福祉園だより

第67号

# 冬イベントを開催しました



1月28日穏やかな晴天に恵まれた中、「酉年だよ！羽ばたけコケコッコー」をタイトルとした新春演芸会が開催されました。開場後は、訓練センター内に設置した千葉福祉園神社での初詣や、ひまわり寮利用者等の作成による酉年パネルを使用した記念撮影を行いましたが、1年の福を祈願する姿や、パネルから皆さんの笑顔が印象的でした。

演芸会では、園職員有志による催し物と、OB職員の協力を得て、シンガーア美地さんとピアノ演奏のミニコンサートを行いました。どちらも、演出に工夫を凝らしており、参加した皆さんが楽しい時間を過ごすことができました。

今回のイベント開催にあたり、ご協力いただきました皆様に心より感謝申し上げます。

生活支援第四係長  
上村 和代

冬イベン  
ト  
新春演芸会

III 東京都社会福祉事業団

発行 東京都千葉福祉園  
千葉県袖ヶ浦市代宿8番地  
TEL : 0438-62-2711  
<http://www.chibafuku.or.jp>

## スーパーバイズ研修

1月25日、東京都立松沢病院で看護師長である北野進氏をお迎えして、スーパーバイズ研修を開催しました。

研修内容としましては「アンガーマネジメント～より良い支援を行うための怒りのトレーニング～」を題材に、利用者支援に関する感情のコントロール方法などを学び、サービスの質の向上を図るための良い機会となりました。

日頃の利用者支援を振り返る機会でもあり、参加した職員は熱心に受講していました。今後は、参加した職員が今回の研修内容を各寮にて報告し、共有する事で、施設全体のサービスの質の向上に繋げていきます。



## 福祉セミナー

12月2日、神奈川県立中井やまゆり園の小林克己氏をお迎えして福祉セミナー「自閉症の特性と支援について」を開催しました。福祉セミナーでは園の職員だけではなく、近隣施設や地域の方など、多くの方が参加されました。

研修では自閉症の特性や支援だけではなく、やまゆり園泉寮の紹介や事例、強度行動障害についてもご講義いただきました。特性を知ることの大切さ、環境調整や自閉症の支援ポイントとされる「構造化」での支援方法を学び、今後の利用者支援に役立つ研修となりました。



今年一年を振り返って…

はじめは、日々の支援に対して多くの不安を感じておりました。しかし、先輩職員からの的確なアドバイスや多岐にわたる研修、また利用者の皆さんからの温かい声掛けを頂いたことで、少しづつ不安を解消することができました。また学び、実践に繋げることができ、充実した1年を過ごすことができました。この学びを生かし、今後はより利用者の皆さんに寄り添った支援を心掛けていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。

『新任職員』れんげ寮 山田 祐菜

本年度、重度高齢者寮に配属となりました。保育の専門職として入職し、介護の勉強をした事がなかった私にとって、介護度の高い職場での支援は大きな不安でした。

ですが、先輩職員の方のフォローやアドバイス、また研修に参加した事で不安を少しづつ解消する事ができました。次年度は、1年間学んだ事、研修等で得た事を生かしていくらと考えています。今後もより一層精進したいと思います。よろしくお願ひ致します。

『新任職員』まつば寮 川村 章華

本年度から千葉福祉園で勤務することになりました。昨年度までは、児童養護施設で勤務していたため、利用者支援の方法や考え方へ児童養護と通ずるところがあることに少し安心していましたが、初めての分野に、当初は戸惑う事ばかりでした。

しかし、保護者や職員の方々の温かいご指導や励ましの言葉に  
支えられ、何とか一年が経とうとしています。今後もご迷惑をお  
かけする事が多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお願ひ致  
します。 『転入職員』のぞみ寮 嶋貫 琢郎

『転入職員』のぞみ寮 嶋貫 瑛

